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Первый заместитель Главы Администрации Морозовского района В.И.Воронов (слева), заведующий Финансовым отделом Администрации Морозовского 
района М.А.Завадин и коллектив Финансового отдела. ФОТО: ГАЛИНА СТРИХАРЧУК, «МВ».

Ежегодно 8 сентября в России свой 
профессиональный праздник - 
День финансиста, учрежденный 
Указом Президента РФ от 19 ав-
густа 2011 года, - отмечают работ-
ники финансовых органов. Дата 
празднования была выбрана в свя-
зи с тем, что в этот день в 1802 году 
император Александр I своим вы-
сочайшим манифестом образовал 
в России Министерство финансов.

Успешное развитие нашего рай-
она, его социальное благополучие, 
экономическая стабильность на-
прямую зависят от финансовой 
системы, от правильности про-

водимой бюджетной и налоговой 
политики. В числе главных пока-
зателей работы специалистов фи-
нансовой сферы - эффективный 
бюджет, грамотное планирование, 
распределение и расходование фи-
нансов.

В работе с финансами нужны не 
только отличные знания и высо-
кая квалификация, но и особый 
характер. Специалисты финансо-
вой области Морозовского района 
обладают профессионализмом и 
ответственностью, преданностью 
своему делу и компетентностью. И 
результатом совместной слажен-

ной работы финансистов Адми-
нистрации Морозовского района 
и финансистов поселений района 
стало признание труда на област-
ном уровне. По результатам оцен-
ки качества бюджетного процесса 
в Морозовском районе, которая 
была проведена министерством 
финансов Ростовской области, Мо-
розовский район получил I степень 
качества управления бюджетным 
процессом по итогам работы за 
2020 год и был награжден Дипло-
мом Губернатора Ростовской обла-
сти В.Ю.Голубева, что характери-
зует качественное взаимодействие 

всех финансовых структур Моро-
зовского района.

Уважаемые коллеги, благодарю 
вас за плодотворный труд и по-
здравляю с профессиональным 
праздником - Днем финансиста. 
Желаю успехов, профессиональ-
ного роста и благополучия! Пусть 
ваша работа всегда имеет конеч-
ную цель - благополучие каждого 
жителя Морозовского района.

В.И.Воронов,
первый заместитель 

Главы Администрации 
Морозовского района.
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Эхо праздника

ЮбилейЮбилей

Друг  в  друге  вы  нашли поддержку,  
надежду,  веру  и  любовь!

Немало теплых слов в день золотой свадьбы прозвучало в адрес четы Мигур. 
ФОТО: ЮЛИЯ ВАСИЛЕНКО, «МВ».

Юлия Василенко

Полвека - много это 
или мало? Если гово-
рить о годах, прожитых 
в счастливом браке, то 
это своеобразный ру-
беж, который называют 
золотой свадьбой. И не 
зря, ведь золото - цен-
ный металл, добыть 
который без усилий не-
возможно. И для супру-
гов эти 50 лет не всег-
да бывают простыми, 
но они с достоинством 
проходят все испыта-
ния, растят детей, вну-
ков, правнуков...

Сегодня не многие се-
мьи достигают полуве-
кового юбилея, тем цен-
нее такие отношения, 
а для супругов, пере-
шагнувших этот рубеж, 
начинается очередной  
этап совместной жизни 
- новые полвека.

Со знаменательным 
событием - золотой 
свадьбой - морозовчан 
Надежду Ивановну и 
Виктора Васильевича 
Мигур поздравили за-
меститель Главы Адми-
нистрации Морозовско-
го городского поселения 
А.А.Иванов, председа-
тель районного Совета 
ветеранов О.Е.Карпова 
и директор ГДЦ «Спут-
ник» О.В.Писарь.

Антон Андреевич вру-
чил юбилярам цветы, 
отметив, что далеко не 
каждой супружеской 
паре удается в мире и 
согласии прожить пол-
века, поэтому Надежда 
Ивановна и Виктор Ва-
сильевич являются для 
современной молодежи 
достойным примером 
для подражания.

Надежда и Виктор 
случайно встретились 

у общих знакомых и 
поначалу даже не пред-
полагали серьезных 
отношений - молодые 
люди просто дружили. 
Однако уже через месяц 
в доме Надежды появи-
лись сваты, и еще через 
месяц, в августе, они по-
женились.

Конечно, за столько 
времени случалось и 
хорошее, и плохое, но 
это жизнь. А главным 
секретом долголетия  
Надежда Ивановна счи-
тает терпение, уваже-
ние и умение слушать и 
слышать друг друга.

Супружеская  чета 
Мигур - образец не толь-
ко семейной жизни, но 
и трудолюбия, предан-
ности делу. Так, Над-
ежда Ивановна долгое 
время работала швеей 
на    промкомбинате, 
а затем кладовщицей 

на «сельмаше». Также 
«сельмашу» Виктор Ва-
сильевич отдал 43 года, 
на совесть трудясь здесь 
токарем. Он был масте-
ром своего дела, неод-
нократно награждался 

грамотами как лучший 
по профессии.

Вместе супруги выра-
стили двоих детей, че-
тырех внуков и сейчас 
помогают в воспитании 
двух правнучек. Боль-

шая и дружная семья 
от души поздравляет 
родителей с юбилеем, 
ведь золотая свадьба - 
это не только праздник 
двух людей, это семей-
ное торжество!

Защитники нашей Родины гордо пронесли по пла-
цу аэродрома Государственный флаг РФ, флаг ВКС 
и Боевое знамя полка. ФОТО: ЯНА МИХАЙЛОВА, «МВ».

В этот день за выполнение воинского долга, за за-
слуги перед Отечеством, мужество, отвагу и само-
отверженность, проявленные при исполнении во-
инского долга, морозовских офицеров наградили 
медалями. ФОТО: ЯНА МИХАЙЛОВА, «МВ».

Морозовские  авиаторы  отметили  свой  профессиональный  праздник
Яна Михайлова
Морозовский авиаци-
онный полк ведет свою 
боевую летопись с 15 
июля 1950 года, когда в 
поселке Основа вбли-
зи города Харькова был 
сформирован 559-й ави-
ационный полк.

В октябре 1951г. полк 
осуществил свою пер-
вую передислокацию 
на аэродром Фалькен-
берг Группы Советских 
войск в Германии.

За свою историю 
полк перебазировался 
на другие аэродромы 
шесть раз.

В мае 1993 года полк 
передислоцировался 
в город Морозовск Ро-
стовской области.

За свою более чем  
70-летнюю историю 
летным и инженер-
но-техническим соста-
вом освоено несколько 
типов самолетов. При 

формировании полка 
личный состав летал на 
самолетах ЯК-9, ЯК-11, 
ЯК-15. С поступлением 
в войска новой авиа-
ционной техники, во-
еннослужащие полка с 
неизменным успехом 
переучивались на но-
вые типы самолетов. С 
25 октября 1951 года на-
чалось переучивание на 
МИГ-15 БИС, который 
эксплуатировался до 
1975 года, далее, вплоть 
до 1962г., боевая под-
готовка проводилась 
на самолетах МИГ-17. 
К концу 1962 года 100% 
летного и техническо-
го состава переучились 
на самолет СУ-7 Б. К 
1975 году личный состав 
приступил к практиче-
скому переучиванию 
летчиков и штурманов 
на новый тип самолета, 
личный состав успешно 
овладел авиационным 

комплексом СУ-34, ко-
торый эксплуатируется 
в наше время.

21 августа на аэродро-
ме был День открытых 
дверей, морозовские 
авиаторы отметили 
свой профессиональ-
ный праздник - День 
Военно-воздушных сил. 
На территории аэро-
дрома была выстроена 
специальная техника, 
которую гости меропри-
ятия могли рассмотреть 
вблизи и ознакомить-
ся с ее техническими 
характеристиками. Но 
больше всего и детей, 
и взрослых заинтере-
совали самолеты СУ-34 
и техника клуба сверх-
легкой авиации «Аэро-
макс» (г.Волгодонск).
Визит этих авиаторов 
стал уже традицион-
ным для демонстрации 
показательных высту-
плений. Представители 
клуба с удовольствием 
рассказывали о своих 
летательных аппаратах 
и разрешали детям по-
сидеть за штурвалом.

Торжественную часть 
открыл командир авиа-
ционного полка пол-
ковник В.Шишкин. 
После его команды под 
«Марш Преображен-
ского полка» знаменная 
группа гордо вынесла 
флаг Российской Феде-
рации, флаг Воздушно- 
космических сил и бое-
вое знамя полка.

Первым присутст-
вующих поздравил 
командир 1-й Гвар-
дейской смешанной 
авиационной диви-
зии гвардии полков-

ник А.Ю.Столбинский.  
Обратившись к боевым 
товарищам, ветеранам 
полка и Вооруженных 
сил РФ, пожелал счастья 
и крепкого здоровья им 
и их близким.

Глава Администра-
ции Морозовского рай-
она П.Ф.Тришечкин от 
имени Администрации 
и всех жителей района 
искренне поблагодарил 
за выбор такой сложной 
профессии и защиту 
нашей земли. На про-
тяжении многих лет 
между полком и гра-
жданским населением 
сложились хорошие 
взаимоотношения. Во-
еннослужащие активно 
принимают участие в 
общественно-полити-
ческой, культурной и 
спортивной жизни рай-
она, за что Петр Федо-
рович сказал большое 
спасибо, пожелав про-
движения по службе.

К поздравлени-
ям присоединились 
Глава Администра-
ции Морозовского го-
родского поселения 
Ю.А.Соколовский, по-
четный гражданин 
Морозовского района, 
председатель Совета 
ветеранов Морозовско-
го района О.Е.Карпова, 
подполковник запаса 
О.Г.Колобов, предсе-
датель районной об-
щественной организа-
ции «Боевое братство», 
почетный гражданин 
Морозовского района 
подполковник запаса 
А.И.Алексенко, насто-
ятель храма Рождества 
Пресвятой Богородицы 

иерей Георгий Трофи-
мов, директор авиаци-
онного клуба «Аэро-
макс» М.А.Меркулов, 
директор Гарнизон-
ного Дома офицеров 
С.Ю.Зацепина, коман-
дир 559-го БАП, на-
чальник Морозовского 
гарнизона полковник 
В.А.Шишкин.

В этот день за выпол-
нение воинского долга, 
за заслуги перед Отече-
ством, мужество, отвагу 
и самоотверженность, 
проявленные при ис-
полнении воинского 
долга, морозовским 
офицерам В.В.Галкину, 
В.П.Горбатко, И.Ю.Жу-
кову, Н.Д.Фарзалиеву, 
А.Н.Медведеву были 
вручены государствен-
ные награды.

Мероприятие продол-
жилось праздничным 
концертом с участием 
солистов и коллекти-

вов РДК и ГДО - бара-
банщиц 60-го ГДО (рук. 
Е.Гордиенко), образ-
цового танцевального-
коллектива «Аурика» 
(рук. А.Красноперова), 
Ивана Гнутова, Вик-
тории Бердниковой, 
Алены Мистюковой, 
Елены Афониной, Оль-
ги Писарь, Павла Бли-
нова и других, а также 
зрелищным авиашоу, 
от которого приходил 
в восторг каждый гость 
аэродрома. В течение 
дня военнослужащие и 
их близкие могли по-
лакомиться солдатской 
кашей, люди подходи-
ли к накрытому столу 
и с большим удоволь-
ствием ели гречневую 
кашу с мясом, марино-
ванные овощи, пили 
сладкий чай, сок с пе-
ченьем, особенно инте-
ресно это было детям.
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Актуально

         О  ситуации  с  COVID-19,  вакцинации  и  ревакцинации
В сентябре, по прогнозам врачей, нас 
ждет новая волна коварного вируса. Но 
и сейчас в Морозовском районе ситу-
ация с заболеванием COVID-19 далеко 
не радужная. Как рассказала замести-
тель главного врача ЦРБ по клинико-
экспертной работе И.Ю.Колядинцева, 
за последнюю неделю количество за-
болевших увеличилось на 99 человек. 
Всего же за весь период пандемии было 
инфицировано 1875 человек (по состоя-
нию на 30.08.2021).

- Еженедельно в поликлинике берет-
ся около 600 анализов на вирус, - гово-

рит Ирина Юрьевна. - Показатель за-
болеваемости на сто тысяч населения 
составляет 5047. На сегодняшний день 
снято с учета 262 человека. Но вирус не 
сдается, поэтому вопрос о вакцинации 
с повестки дня не снимается. Из 17 510 
жителей Морозовского района, под-
лежащих вакцинации, всего получи-
ли прививку 13 045, что составляет 74,5 
процента. Получаемая вакцина полно-
стью не используется, в поликлинике 
всегда есть запас вакцины для тех, кто 
записывался заранее. На территории 
ЦРБ продолжает работу моногоспи-

таль, рассчитанный на 40 мест, но, так 
как обслуживает он несколько районов 
- Обливский, Милютинский, Тацин-
ский, Дубовский, Боковский, то число 
пациентов доходит до 45. Некоторые 
болеют уже по второму кругу, многие 
находятся в тяжелом состоянии, но 
медики в таких невероятно сложных 
условиях делают все возможное, чтобы 
люди выздоравливали. Также среди за-
болевших есть и вакцинированные, но, 
хочу особо подчеркнуть, что эти паци-
енты переносят заболевание намного 
легче, поэтому скептицизм некоторых, 

что прививка не панацея, здесь неуме-
стен, когда речь идет о здоровье.

- Ирина Юрьевна, когда можно бу-
дет обратиться в поликлинику по 
поводу ревакцинации?

- С сентября мы приступаем к ре-
вакцинации. В идеале все-таки перед 
повторной процедурой лучше сдать 
анализ на антитела, если уровень их 
еще высокий, то можно повременить. 
Перед прививкой обязательно снова 
проконсультируйтесь с доктором. А на 
ревакцинацию можно записаться по 
телефону 5-04-09.
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Виктор Дерябкин – депутат Государственной Думы седьмого созыва от нашего 155 Волгодонского 
избирательного округа. За время работы в Государственной Думе ему удалось добиться реализации 
нескольких глобальных инфраструктурных проектов в нашем округе, которые влияют на развитие 
всей Ростовской области. Среди них наиболее важные – улучшение водоснабжения сельских районов, 
для чего были закуплены и установлены 153 водонапорные башни в 12 районах; запуск нового 
асфальтобетонного завода, ремонт сельских дорог, десятки отремонтированных учреждений 
образования, здравоохранения, культуры. В июле стало известно об успехе еще одной инициативы 
Виктора Ефимовича: по поручению Президента премьер-министр Мишустин подписал план 
мероприятий по оздоровлению и восстановлению реки Дон и Цимлянского водохранилища.

–  Виктор Ефимович, что 
вы планируете сделать для 
округа в следующем созы-
ве?

– Не первый год занимаюсь 
проблемами нашего округа. 
Знаю большинство его бо-
левых точек. Тем не менее 
сейчас каждый день встреча-
ясь с избирателями, я попол-
няю свою программу работы 
все новыми поручениями. 
Если говорить в общем,  пора 
вплотную заняться повыше-
нием комфорта и качества 
жизни в сельских населен-
ных пунктах.

–  Какие планы и задачи 
вы перед собой ставите?

– Во-первых, добиться 
максимальной реализации  
региональной программы 
«Комплексного развития 
сельских территорий» в на-
шем округе. Это документ, 
в котором отражено боль-
шинство проблем сельских 
районов, учтены и муници-

пальные дороги, и соцобъек-
ты, и строительство газо- и 
водопроводов. Программа 
призвана сделать жизнь в 
сельском районе такой же 
привлекательной и комфорт-
ной, как в городе. Содейство-
вать ее реализации – это одна 
из обязанностей депутатов. 
Только так, работая совмес-
тно с жителями, депутатами 
всех уровней и исполнитель-
ной властью можно добиться 
результатов.

– А что за рамками этой 
программы?

– Правительство России 
при тесном сотрудничестве 
со специалистами Государст-
венной Думы планирует за-
пустить в России националь-
ный проект «Развитие села». 
Считаю это важным и в Госу-
дарственной Думе буду доби-
ваться, чтобы этот проект был 
принят и начал работать. По 
моему мнению, необходимо 
также увеличить как мини-

мум втрое финансирование 
программ «Земский доктор» 
и «Земский учитель», в том 
числе на строительство слу-
жебного жилья для молодых 
специалистов за средства фе-
дерального бюджета. 

– Расскажите, пожалуй-
ста, о ваших с коллегами 
по партии предложениях 
для сельхозпроизводите-
лей.

– Коллегами уже начата ра-
бота над законом о льготном 
кредитовании для фермеров 
под строительство оптово-
распределительных центров, 
в которой я планирую актив-
но участвовать. Будут улуч-
шены условия по хранению и 
транспортировке продукции 
сельхозназначения для ма-
лых и средних предприни-
мателей, личных подсобных 
хозяйств. Кстати, Президент 
поручил обеспечить прямой 
доступ сельхозпроизводите-
лей на ярмарки и рынки без 

посредников, чтобы упро-
стить им возможность реали-
зовать свой товар.

– Как будет меняться со-
циальное благополучие 
сельчан в следующие 5 лет?

 – Социальное благополу-
чие складывается из целого 
комплекса факторов. Поста-
раемся учесть их все. Вот ко-
ротко несколько из основных 
направлений работы:

• Формируем реестр школ и 
детских садов округа для ка-
питального ремонта. 

• Полностью обеспечим 
учебные заведения школь-
ным транспортом.

• Буду требовать на законо-
дательном уровне бюджет-
ное финансирование поездок 
всех учащихся школ в музеи 
и историко-мемориальные 
комплексы. 

• Разрабатываем единый 
стандарт амбулаторного 
обеспечения лекарствен-
ными препаратами, чтобы 

решить проблему доставки 
лекарств в отдаленные насе-
ленные пункты.

• Законодательно обеспе-
чить сельских медиков, кото-
рые работают с коронавирус-
ными пациентами на дому, 
такой же надбавкой, как и 
тех, что работают в корона-
вирусных госпиталях. Также 
планирую добиться закре-
пления на законодательном 
уровне для сельских медиков 
льгот на оплату услуг ЖКХ в 
размере 100%.

• Расширим программу 
сельской ипотеки и увели-
чим лимит финансирования.

Наконец «Единая Россия» 
добилась принятия закона, 
что газ до границ участков 
будет подводиться без при-
влечения денег жителей. 
Буду контролировать  испол-
нение закона на местах.  Уже 
сейчас есть понимание по 
нашему округу, куда и когда 
придет газ.

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созы-
ва по Ростовская область - Волгодонской одномандатный избирательный округ №155 Дерябкина Виктора Ефимовича.

Легкая атлетика

Наш земляк легкоатлет Александр Татарнев стал победите-
лем на дистанции 61 километр на пробеге вокруг крупней-
шего соляного озера в Европе Эльтон. ФОТО ИЗ АРХИВА А.ТАТАРНЕВА.

Ветеран спорта П.Е.Медный, который на пробеге во-
круг о.Эльтон работал волонтером, со своим учеником 
А.Татарневым. ФОТО: ГАЛИНА СТРИХАРЧУК, «МВ».

Морозовчанин  одержал  победу  в  пробеге  вокруг  озера  Эльтон

Галина Стрихарчук

Бег можно смело назвать са-
мым доступным и простым 
видом спорта, тем более что 
начать бегать может каж-
дый. Достаточно иметь сво-
бодное время, подходящую 
одежду и пару спортивной 
обуви. Но многие из тех, кто 
начал бегать, настолько ув-
леклись этим, что бег для 
них стал стилем жизни, дает 
ощущение внутренней сво-
боды, и ни дня не проходит 
без пробежки, которая нуж-
на как воздух.

Это можно сказать об Алек-

сандре Татарневе, уже более 
15 лет занимающемся бегом 
и принимающем участие 
в различных соревновани-
ях. Недавно он во второй раз 
вышел на старт пробега во-
круг крупнейшего соляного 
озера Эльтон (Волгоградская 
область). Это ежегодное мас-
совое спортивное мероприя-
тие объединяет более тысячи 
легкоатлетов со всех концов 
страны - из Москвы, Санкт-
Петербурга и других городов. 
В этом году была участница 
из Ханты-Мансийска, кото-
рая добиралась пять дней.

Александр стал победите-

лем на дистанции 61 км, и 
сегодня он делится с нашими 
читателями своими впечат-
лениями.

- Сейчас в стране очень 
многое делается для разви-
тия любительского спорта, 
- говорит Александр, - и этот 
пробег - подтверждение того, 
что спорт все больше стано-
вится народным. Хотелось 
бы отметить также отлич-
ную организацию соревно-
ваний. На сцене постоянно 
звучала ритмичная музыка, 
поднимающая настроение. В 
программе было несколько 
дистанций - 11 км, полумара-
фон (21 км), 61, 91, 175 и самая 
длинная - 201 километр, на 
преодоление которой ушло 
около 18 часов. В 2019 году я 
попробовал свои силы в по-
лумарафоне, пришел треть-
им, что тоже считаю непло-
хим результатом. В этом году 
решил рискнуть и вышел на 
61 километр, в итоге - пять 
часов девять минут и побе-
да, которую, честно говоря, 
совсем не ожидал, но тем 
больше незабываемых эмо-
ций испытал. Условия были 
не просто сложные, а дейст-
вительно жесткие: жара, осо-
бенно в середине дня, была 
нестерпимая, бег проходил 
по пересеченной местности 
с затяжными подъемами и 
спусками. Конечно, на про-

тяжении дистанций были 
пункты питания, где можно 
было выпить воды, восста-
новить силы, да и поддержка 
других спортсменов была 
ощутимой, все помогали 
друг другу добрым словом и 
вселяли веру в себя. Это как 
одна большая дружная семья. 
Кстати, большое впечатление 
оказало и само озеро - его 
удивительные красивейшие 
пейзажи надолго останутся в 
памяти.

Александр был награжден 
медалью, грамотой органи-
заторов пробега, денежным 
сертификатом и ценными 
подарками, но самое главное 
для него в этом пробеге - воз-
можность испытать себя, уз-
нать, на что ты способен, про-

явить выдержку и какие-то 
качества, а также побывать в 
этой своеобразной атмосфере 
спортивной дружбы и взаи-
мовыручки. Это  с тобой оста-
ется навсегда.

Волонтером на этом про-
беге работал Петр Евгень-
евич Медный, который 
помогал восстанавливать-
ся спортсменам на пятом 
участке (п.Красная деревня) 
- угощал легкоатлетов во-
дой, напитками, бутерброда-
ми. Большую благодарность 
Александр выражает за под-
держку своему двоюродно-
му брату Сергею Войтову и 
индивидуальному предпри-
нимателю М.П.Кравец за по-
мощь в организации поездки 
на соревнования.



Детская психология

Êàê  ïðàâèëüíî   õâàëèòü  ðåáåíêà?

Ребенок благодаря похвале понима-
ет: «Да, я - молодец!», «Да, я - хоро-
ший!» Этим мы формируем положи-
тельную самооценку. Так он может 
почувствовать себя значимым, до-
вольным собой.

А если ребенка все время ругают, 
критикуют, то что он думает о себе? 
Он думает, что он плохой, что он не-
удачник и т.д. Зачем ему стремиться 
к чему-то, если ничего хорошего все 
равно не получится? А при помощи 
похвалы мы мотивируем ребенка на 
достижение новых результатов, на 
преодоление трудностей.

А можно ли перехвалить? Об этом 
мы поговорили с детским психоло-
гом Ниной Ливенцовой, которая по-

Нина Ливенцова, детский психолог. 
ФОТО ИЗ АРХИВА Н.ЛИВЕНЦОВОЙ.
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Эксперты  прогнозируют  победу  «Единой  России» 
 на  думских  выборах

Ростовская область, 25 августа 
2021. DON24.RU. Партия «Единая 
Россия» с высокой вероятностью со-
хранит большинство в Госдуме по-
сле сентябрьских выборов. К такому 
выводу пришли сразу три иссле-
довательские компании - ВЦИОМ, 
ФОМ и АПЭК. 

Свои выводы эксперты основы-
вают на данных социологических 
опросов, анализе ситуации в окру-
гах и на том, как развивается выбор-
ная кампания. 

Что касается других партий, то 
КПРФ, по мнению экспертов, уве-
ренно опередит ЛДПР в борьбе за 
второе место. При этом в новой 
Думе партий может быть не четыре, 
а пять. 

По данным ВЦИОМ, если бы вы-
боры состоялись в ближайшее вос-
кресенье, единороссы получили 
бы на них больше 27% голосов  при 
голосовании за партийный список. 
На первый взгляд не так много, но 
этот результат вдвое превосходит 
количество тех, кто готов проголо-
совать за три другие парламентские 
партии: КПРФ - 16,4%, ЛДПР - около 
9%, «Справедливая Россия» - 6,7%. 
Мнения остальных респондентов 
распределились между выбором 
других непарламентских партий 
и теми, кто еще не определился, а 
также небольшим числом опрошен-
ных. 

Похожие результаты получил по 
результатам исследования рейтинга 
партий Фонд «Общественное мне-
ние» (ФОМ). Рейтинг «Единой Рос-
сии» составил 30%. И, как и в пре-
дыдущем опросе, ее партнеры по 
парламенту набрали такую же сум-

му на троих: КПР - 3%, ЛДПР - 10%, 
«Справедливая Россия» - 6%, другие 
партии - 8%. 

По данным ФОМ, такой результат, 
полученный единороссами при го-
лосовании за партию, дает им в сум-
ме с прогнозируемым количеством 
побед в округах от 290 до 310 депу-
татских мест. А это гарантированное 
большинство.

Даже оппозиционные политики 
не сомневаются в том, что едино-
россы получат большинство на сен-
тябрьских выборах. Так, бывший 
член партии «Яблоко», оппозицион-
ный активист Максим Кац в одном 
из прямых эфиров заявил, что «по 
спискам «Единая Россия» получит 
процентов 40 и победит примерно 
в 80% округов, то есть у них будет 
большинство». 

Агентство политических и эконо-
мических коммуникаций (АПЭК), 
проведя исследование ситуации, 
которая складывается в одноман-
датных округах, прогнозирует, что 
из 225 округов «Единая Россия» мо-
жет победить в 189-198. У КПРФ есть 
шансы на 7-11 окружных мандатов, 
у «Справедливой России» более 
скромные перспективы - 7-9 мест, у 
ЛДПР может быть 4-5 побед. 

Политологи считают, что не в по-
следнюю очередь высокий рейтинг 
«Единой России» помогают сохра-
нять популярные лидеры ее предвы-
борного списка - глава МИД Сергей 
Лавров и министр обороны Сергей 
Шойгу. 

Оба политика недавно побывали 
в Ростовской области. Регион непо-
средственно входит в зону профес-
сиональных интересов каждого из 

них. Дон - важнейшая для России 
приграничная территория и один из 
лидеров страны по внешнеэкономи-
ческой деятельности. 

К примеру, в ходе недавнего визи-
та на Ростовский вертолетный завод 
- одно из крупнейших предприя-
тий региона - Сергей Шойгу заявил, 
что минобороны будет заказывать     
«Роствертолу» по 15 вертолетов в 
год. Гарантированный госзказ помо-
жет развитию предприятия, сохра-
нению его коллектива и научного 
потенциала.

Глава МИД Сергей Лавров отме-
тил экспортные успехи региона и 
заявил, что государство продолжит 
всестороннюю поддержку области 
в развитии внешнеэкономических 
связей.

Но эксперты не исключают, что 
в думу может прийти по меньшей 
мере одна новая партия. По данным 
ВЦИОМ, шансы непарламентских 
партий растут, за них готовы про-
голосовать уже почти 15% избирате-
лей. 

Сегодня, за месяц до выборов, 
АПЭК, к примеру, прогнозирует, что 
это могут быть «Новые люди» или 
Партия пенсионеров. Уже сейчас, по 
данным соцопросов, им симпатизи-
руют от 2 до 4 процентов потенци-
альных избирателей. ФОМ также от-
метил повышение рейтинга партии 
«Новые люди» до 3%. Вероятность 
того, что она сможет набрать 5% сто-
ронников для прохождения в парла-
мент совсем не призрачна. При этом 
рост сторонников новых партий, по 
мнению политологов, в первую оче-
редь уменьшит количество голосов 
за КПРФ и ЛДПР. 

Предстоящие выборы в Госдуму 
станут максимально прозрачными. 
За их проведением по всей стране 
будут следить почти 500 тысяч на-
блюдателей.

Председатель общественной пала-
ты Ростовской области Вячеслав Ку-
щев заявлял, что ход голосования на 
выборах в Госдуму в Ростовской об-
ласти проконтролируют более 5 ты-
сяч общественных наблюдателей. 
Кроме того, Общественная палата 
сформирует группы мгновенного 
реагирования, которые смогут вы-
ехать на избирательный участок в 
случае возникновения там спорной 
ситуации.

Сергей Петров ИА «ДОН 24».

делилась с нами своим профессио-
нальным мнением.

- Каждый раз, порой даже без 
причин хваля свое дитя, делая ему 
комплименты,   вы формируете  не-
адекватно завышенную самооценку. 
«Ты лучше всех! Ты красивее всех! 
Ты умнее всех!» - неадекватная по-
хвала. Малыш лучше всех для мамы, 
но не лучше других. Если сложится 
подобная установка, то, скорее все-
го, ребенок, пойдя в детский сад или 
школу, будет сильно разочарован в 
себе самом, когда увидит и поймет, 
что это не так, - говорит психолог.

К неадекватной похвале Нина от-
носит откровенную ложь или лесть. 
Ребенок спел не очень хорошо, а ро-
дитель говорит: «Ты так красиво по-
ешь, лучше всех ребят!» - при этом 
чувствует, что фальшивит, но хочет 
поддержать свое чадо. Но ведь всегда 
можно сказать: «Мне понравилось, 
как ты пел, я видела, что ты старал-
ся», - это выражение будет честным. 
К тому же ребенок часто чувствует 
ложь, и начинает спорить: «Да пло-
хо я пел, вообще в такт не попадал», 
что приводит к конфликту и ссоре...

«Молодец. Умница. Хорошо» - сло-
ва, которые часто произносим на ав-
томате, не вкладывая в них эмоций, 
и без сопутствующих объяснений 
они  звучат как «Отстань». Нет, сов-

сем избегать подобного одобрения не 
надо, но вложить в эти фразы больше 
личного отношения желательно.

Как же похвалить, чтобы это было 
адекватно ситуации?

- Опишите то, что видите:  «Я вижу, 
ты нарисовал пейзаж, бушующий 
океан и маленький кораблик» или 
«Ого, как чисто в твоей комнате, все 
книги стоят на своих местах, а вещи 
аккуратно висят в шкафу».

Опишите то, что чувствуете:   «Мне 
нравится этот маленький кораблик. 
Кажется, что он очень смелый» или 
«Как я рада, что сегодня дети без на-
поминаний навели порядок».

Подведите итог. Можно одним 
словом:  «Здорово!» Или: «Вот, что 
я называю организованность!», или 
«Спасибо, мой дорогой», - пояснила 
Нина Ливенцова. - Такую похвалу он 
захочет получить еще раз.

Когда будете хвалить ребенка, не 
забывайте использовать не только 
слова, но и объятия, поцелуи, улыб-
ку. Ведь малышу так важно не только 
услышать, что он молодец, но и уви-
деть вашу радость и гордость за него, 
увидеть ваши счастливые глаза. 

Яна Михайлова, 
по информации
 Н.Ливенцовой, 

детского психолога.
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